



Milagro, 15 de agosto de 2017.

A/A. Amalia Agudo

De mis consideraciones:

Reciba un cordial saludo de parte de quienes conformamos la Universidad Estatal de Milagro, Ecuador.

A través de la presente nos ponemos en contacto con ustedes con la intención de solicitar su colaboración para el proyecto denominado "Mira que te cuento", que consiste en la organización de un pequeño autobús que acerque la lectura a los niños y niñas de los barrios con menores recursos en la provincia del Guayas.

El proyecto va a ser liderado por el programa de Maestría Profesional en Comunicación con la especialidad de medios públicos y comunitarios, que se imparte en la Universidad Estatal de Milagro.

La población infantil y adolescente de estos sectores es la que se verá beneficiada con este proyecto. Se ha establecido un trabajo triangular entre padres, escuelas y los niños y jóvenes de cada una de las parroquias contempladas en el área geográfica del proyecto, con el fin de que padres y maestros apoyen al fomento de lectura desde edades tempranas.

Los barrios y parroquias beneficiarios de esta iniciativa, se desarrollan en un contexto agroindustrial, con una población de 168.000 habitantes (INEC, 2010), pero que solo cuenta con librerías de suministro escolar. La biblioteca principal de todo el entorno es la recién inaugurada biblioteca de la Universidad Estatal de Milagro, que está a expensas de poder dotarse de libros específicos para la formación de sus estudiantes de grado y posgrado.

Este contexto es el que marca la pertinencia del proyecto que se está realizando desde la Maestría de Comunicación. Actualmente contamos con el respaldo de la Universidad para poder llevar a cabo el *Bibliobus* que generará, además, dos puestos de trabajo (conductor/a y bibliotecario/a) con el fin de acercar la lectura a los más pequeños.

Por todo ello les solicitamos su colaboración en la medida de sus posibilidades, dotándonos de materia prima, que serían los cuentos y novelas para los niños y niñas.

Agradeciendo de antemano su atención y en espera de su respuesta.

Atentamente;

Ana Tamarit, PhD.

Directora de la Maestría Profesional en Comunicación

Profesora Titular Principal

Universidad Estatal de Milagro

Cdla. Universitaria, Km. 1.5, vía Km. 26.

Milagro - Guayas

Dirección: Cdla. Universitaria Km. 1 1/2 vía Km. 26
Conmutador: (04) 2715081 - 2715079
Telefax: (04) 2715187 • **E-mail:** rectorado@unemi.edu.ec
Milagro • Guayas • Ecuador

VISIÓN

Ser una institución de educación superior, pública, autónoma y acreditada, de pregrado y postgrado, abierta a las corrientes del pensamiento universal, líder en la formación de profesionales emprendedores, honestos, solidarios, responsables y con un elevado compromiso social y ambiental, para contribuir al desarrollo local, nacional e internacional.

MISIÓN

Es una institución de educación superior, pública, que forma profesionales de calidad, mediante la investigación científica y la vinculación con la sociedad, a través de un modelo educativo holístico, sistémico, por procesos y competencias, con docentes altamente capacitados, infraestructura moderna y tecnología de punta, para contribuir al desarrollo de la región y el país.